

**Colo apprenante, un dispositif gouvernemental en partenariat  
avec la Mairie de Pfastatt et le Service Culturel**

« Les petits trappeurs »

au Tremplin de la Mauselaine, organisée par l'ODCVL



Assya 10 ans, Imrane 8 ans, Souleïmane 11 ans, Kheira 10 ans, Mohamed 8 ans, Noam 9 ans, Leyna 11 ans, Alissa 6 ans, Adil 11 ans, Mosaab 8 ans ont participé à la colonie apprenante « Les petits trappeurs »



La qualité d'accueil par l'équipe pédagogique était excellente. Les animateurs, animatrices, surtout Lola, Lucas, Jeannette, Salomé, Louis, Marine, Nicolas, Cyprien, Grégory, Jeanne (enfin tous !), étaient supers cools.

Tous les jours, soit le matin, soit l'après-midi, nous étions en ateliers scolaires. Une journaliste locale est venue nous rencontrer pour faire un reportage.

Nous sommes allés au Lac de Gérardmer où nous nous sommes baignés. L'eau n'était pas très chaude mais nous nous sommes bien amusés !

Nous avons fait une randonnée vers Xonrupt-Longemer pour aller à la « Ferme des Plombes » où nous avons pu nourrir certains animaux, les toucher et nous avons dégusté du fromage de chèvre, de la tome et du munster.

Nous sommes allés à l'accrobranche de Gérardmer, les « Sotrés » (les petits) le matin et les « Darous » (les grands) l'après-midi.





Alissa a fêté ses 6 ans à la colonie, original son gâteau d'anniversaire !

Merci à toute l'équipe d'animation.

## De belles et inoubliables veillées !



Nous avons fait du tir à l'arc, c'était super !



Vue sur le Lac de Xonrupt Longemer



Cette colonie était trop bien ! Nous remercions Gouvernement, la Mairie de Pfastatt, le Service Culturel

